



CAPITULO 4

CONCLUSIONES Y/O SUGERENCIAS

CONCLUSIONES Y/O SUGERENCIAS

Al término del proceso de atención de enfermería corroboramos que la enfermedad en sí provoca consecuencias devastadoras de la mayoría de los patrones volviéndolos disfuncionales, así que el papel de los trabajadores de la salud es cada vez más exigente en la forma en la que se enfrenta y da solución a dichos patrones, con mayor calidad de atención.

La experiencia adquirida en la investigación realizada fue de gran importancia para nosotras ya que nos permite sustentar el examen profesional así como conocer la transformación que ha tenido el proceso atención de enfermería. Otra experiencia que nos dejó mucho fue haber conocido y compartido de nuevo en las aulas ideas y experiencias con enfermeras que laboran en diversas instituciones de salud, conocer sus inquietudes que a su vez se encaminaban a un mismo fin.

La usuaria se encuentra en su hogar, continua llevando a cabo las sugerencias planeadas en las visitas domiciliarias dentro de sus posibilidades obteniéndose pocos resultados ya que es una joven con escasas expectativas positivas para el futuro y con lesiones con daño irreversibles.

Se sugiere que se tome en cuenta el plan de atención de enfermería intra y extra hospitalario y de preferencia se haga extensivo en el hogar así como elaborar

planes de cuidados en casa y hacer ver a los estudiantes de enfermería la importancia de identificar fortalezas con que cuenta el usuario e influir en su recuperación.